

Des équipements et du matériel médical chinois au Mexique



Mexico, 7 avril (RHC)- Une cargaison d'équipements et de matériel médical est arrivée à la capitale du Mexique en provenance de Chine.

Elle sera utilisée pour renforcer la capacité du gouvernement d'Andrés Manuel López Obrador de lutter contre la pandémie du coronavirus.

Le secrétaire mexicain aux relations extérieures, Marcelo Ebrard, a indiqué dans un message posté sur son compte twitter que c'est le premier de 20 vols avec équipement médical.

« L'on travaille avec plusieurs pays pour assurer le renforcement de nos institutions de santé et en premier lieu la protection nécessaire aux médecins, aux infirmières et aux travailleurs.

Dans un autre tweet Ebrard a précisé que le vol de la compagnie Aeroméxico avec équipement médical, des gants et des masques est arrivé en provenance de la ville chinoise de Shanghai.

Le chef de la diplomatie mexicaine a ajouté que le président Andrés Manuel López Obrador a proposé au G-20 une politique de portes ouvertes, politique qui est en train de permettre au Mexique de se ravitailler pour faire face au Covid-19. La coopération et la fraternité sont les voies adéquates » a-t-il signalé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/219184-des-equipements-et-du-materiel-medical-chinois-au-mexique>



Radio Habana Cuba